

27 de mayo

Homenaje al Día de la Madre

Bocamina COMIBOL 27/05/2022

En la mañana, el Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Eugenio Mendoza junto a las autoridades ejecutivas en sencillo acto, rindió homenaje al Día de la Madre, con la entrega de un ramo floral a las madres que trabajan en la empresa estatal, en ambientes del Directorio, quinto piso del Edificio de COMIBOL.

En su alocución, el Ing. Eugenio Mendoza señaló que el 27 de mayo es un día especial, las madres merecen un reconocimiento no solo de nosotros, sino de todos. Aseveró que la parte ejecutiva de la empresa manifiesta su homenaje a las madres, en



El Ing. Eugenio Mendoza entrega presentes florales por el Día de la Madre

este día tan especial: 27 de mayo, un hito histórico remarcado por la lucha de las Heroínas de la Coronilla de Cochabamba.

Resaltó que, las compañeras madres están ayudando a lanzar la COMIBOL activa, la COMIBOL que tiene que cambiar, porque así lo queremos. Tenemos el compromiso de contar con ustedes y vamos a seguir con ustedes. hasta el final, manifestó.

Asimismo, el Secretario General del Sindicato de Trabajadores COMIBOL La Paz, Pablo Aguilar apuntó que en este día se debe honrar y festejar a la persona más importante de nuestra vida: la madre; dijo, las madres comibolistas son trabajadoras, excepcionales en todo sentido. Recordó que la lucha de las mujeres por derechos ha sido una constante en la historia, como el ejemplo que dejó Domitila Chungara.

La más antigua de las trabajadoras madres, Janette Quinteros de Garrido expresó su agradecimiento, tam-

bién rindió su homenaje a las madres asegurando que ser madre es una bendición de Dios, hay que aportar a nuestros hijos, esposos y en este caso a nuestra institución la Corporación Minera de Bolivia y seguir adelante con esta doble labor.



Janette Quinteros agradeció el homenaje